

校内絵を描く会



1年生のテーマは「生き物」、2年生は「お祭り」です。みんな楽しみながら絵を描いています。

3年生から6年生は、神社や風景などを題材にしながら取り組んでいます。完成がとても楽しみです!

敬老会

9月8日、双岩地区公民館で敬老会が行われました。双小の児童は、「双小ソーラン」「校歌」を披露したあと、敬老の日をお祝いするメッセージ付きのはがきをプレゼントしました。きっと、お年寄りの方にも喜んでいただけたことと思います。これからもお元気にお過ごしください。



引き渡し訓練 ～ 訓練後の感想から ～



9月19日、参観日の授業公開後、引き渡し訓練を行いました。今回は落ち着いて行うことができましたが、いざとなると、思いどおりにはいかないはずです。日頃からの備えを怠らず、落ち着いて行動できる双小っ子を育てていきたいと思います。御協力ありがとうございました。



4年 向井 友佳子

引き渡し訓練で体育館についてから、引き渡しが終わるまでドキドキしていました。でもお母さんと妹が来て安心しました。

5年 徳岡 柚音

トイレから帰るときのひなで友達と2人だったけれど、冷静に判断できたので良かったです。訓練を真剣に取り組むことができました。

6年 菊池 虎旺

ぼくは素早く机の下に入って頭を守ることを考えました。そして、しゃべらず真剣に引き渡し訓練をすることができました。

6年 中井 丸稀

防災ずきんをかぶって、落ち着いて体育館に行くことができました。体育館では、みんなだまって並んで、家の人を待つことができました。

1年 村中心

だまっておちついてできました。おかあさんがきてあんしんしました。

1年 森 陽葵

いえでもおかしもちをもういちどべんきょうしたので、わすれないようにしたいです。

2年 石上 義孝

おかしもちをまもることができました。ひなん場しよは、おかあさんといっしょにそうだんしました。

3年 井上 琥太

放送が流れてから、ちょっとこわくなりました。体育館へひなんしたあと、妹と待っていたらお母さんが来てくれてほっとしました。

陸上大会に向けて



今月8日に行われる市陸上運動記録会に向け、18名の選手が出場種目の練習に励んでいます。大会まで残りわずかとなりました。皆さんの健闘を祈っています。フレー フレー双小!